
Ambassador for a Day*, c’est quoi ? 
En mars 2025, à l’occasion de la journée internationale des droits des Femmes, l'ambassade britannique en
France invitera trois jeunes filles à accompagner, pour une journée, un.e des trois Ambassadrices.eurs
britanniques en France:

Cette expérience sera l’occasion pour trois jeunes filles de découvrir le monde de la diplomatie, d'acquérir
de nouvelles compétences, de développer leur réseau personnel, d’améliorer leur confiance en elles et de
se familiariser avec les priorités du Royaume-Uni.

2025

Dame Menna Rawlings 
Ambassadrice Britannique 

en France 

Madame Natacha Alexander
Ambassadrice auprès

de l’OCDE 

Monsieur Sandy Moss 
Ambassadeur auprès du

Conseil de l’Europe 

Qui peut participer ? 
Les filles âgées de 14 à 18 ans, de toutes nationalités et horizons, résidant en France. 

P O U R  T O U T E S  Q U E S T I O N S ,  M E R C I  D E  N O U S  C O N T A C T E R  :  F R A N C E . P U B L I C D I P L O M A C Y @ F C D O . G O V . U K  

Comment participer ? 
C’est simple, il suffit de remplir ce formulaire Google Forms et d’y joindre une vidéo de 2 minutes maximum
répondant à la question suivante  : 

« Comment pouvons-nous sensibiliser le public à l’importance d’inclure les personnes 
en situation de handicap dans tous les domaines de la société ? »

Bonne nouvelle : vous avez le choix entre l’anglais et le français pour vous exprimer, la langue ne sera pas un
critère de sélection. 

*Ambassadrice d’un jour

Je réalise une courte vidéo de 2 minutes maximum pour répondre
à la question mentionnée ci-dessus

1.

Je complète le formulaire Google Forms et j’envoie ma vidéo avant
le 8 décembre 2024 (minuit).

2.

En janvier, le jury se réunira pour sélectionner 3 candidates et les
résultats seront annoncés le 27 janvier.

3.

La semaine du 8 mars, les 3 candidates sélectionnées passeront
chacune la journée avec un.e des Ambassadrices.eur Britanniques. 

4.

Pour résumer :

https://www.gov.uk/government/news/change-of-the-united-kingdoms-permanent-representative-to-the-council-of-europe-sandy-moss
mailto:France.PublicDiplomacy@fcdo.gov.uk
https://forms.gle/3Ej7hjnjpVRynHbb8
https://forms.gle/3Ej7hjnjpVRynHbb8


Conditions générales de participation 
1. Le concours est ouvert aux candidates qui au moment de la candidature résident en France, sont âgées de 14 à 18 ans – à
l’exception des proches parents des employés de l’ambassade britannique à Paris et de toute autre personne liée à l’évaluation du
concours. 
2. Il n’y a pas de frais d’inscription. 
3.L’Ambassade du Royaume-Uni à Paris prendra en charge les frais de voyage et d’hébergement des gagnantes et de leur
accompagnateur.
4. Le parcours d’inscription au concours et les modalités de participation sont les suivants : 
• Toutes les candidates doivent répondre à la question suivante : « Comment pouvons-nous sensibiliser le public à l’importance
d’inclure les personnes handicapées dans tous les domaines de la société ? »
• Les candidatures doivent se faire sous forme vidéo.  La vidéo ne doit pas dépasser les deux minutes. La vidéo peut être réalisée en
anglais ou en français, cela n’aura pas d’incidence sur la sélection des gagnantes. 
• Les inscriptions doivent être envoyées via le formulaire de candidature disponible en cliquant ici 
En plus de la vidéo, chaque candidate devra fournir les éléments suivants : nom, prénoms, date et lieu de naissance, adresse e-mail
et numéro de téléphone. Ces informations seront utilisées pour informer les candidates des résultats du concours. 
• Les candidates doivent participer au concours avec des vidéos qui n’ont pas été publiées en ligne avant l’annonce du concours
Ambassador for a Day et qui n’ont pas été utilisées pour postuler à des initiatives similaires. Le contenu des vidéos doit être original
et en lien avec le thème de la campagne.
5. Une seule candidature par personne sera acceptée. Les candidatures multiples d’une même personne seront disqualifiées. 
6. La date limite d’inscription est fixée au 8 décembre 2024 à 23h59. Après cette date, aucune autre participation au concours ne sera
autorisée. 
7. Aucune responsabilité ne peut être acceptée pour les participations non reçues pour quelque raison que ce soit.
8. Les gagnantes seront sélectionnées de manière anonyme sur la base de leur vidéo par un jury, composé d’employés de
l’ambassade britannique et de membres indépendants. Le nombre de gagnants sera de trois. 
9. Les gagnantes seront prévenues par courriel avant le 27 janvier 2025. Si une gagnante ne peut pas être contactée dans les quatre
jours ouvrables suivant la notification, l’ambassade britannique se réserve le droit de retirer le prix à la gagnante et de choisir une
gagnante de remplacement parmi les autres concurrentes.
10. Le prix des gagnantes consiste en : 
• Observation pour une journée d’un.e ambassadrice.eur britannique en France (à Paris ou à Strasbourg),
• Opportunité de visiter la Résidence de l’Ambassadrice britannique à Paris ou le Conseil de l’Europe à Strasbourg. 
• Expérience directe de la diplomatie multilatérale en France. 
11. Les règles de participation à la campagne Ambassadrice d’un jour sont les suivantes : 
• Les gagnantes doivent disposer d’une autorisation parentale écrite afin de pouvoir se rendre à Paris ou Strasbourg, en mars 2025.
La date excate sera communiquée ultérieurement.
Une nuitée peut être nécessaire en fonction de la ville d’origine de la participante. 
• Les gagnantes doivent être disponibles pour se rendre à Paris ou à Strasbourg un jour de la semaine du 8 mars (entre le 4 et le 6, la
date sera précisée ultérieurement) dans le cadre de la Journée internationale des droits des femmes afin de passer la journée avec
un.e ambassadrice.eur Britannique. 
• Les gagnantes doivent être accompagnées d’une personne de plus de 21 ans (parent, enseignant, tuteur) afin de pouvoir se rendre
à Paris ou Strasbourg en mars 2025 et passer une journée avec un.e Ambassadrice.eur. 
• Les gagnantes ainsi que leurs accompagnateurs doivent être munis d’une pièce d’identité et/ou d’un passeport en cours de validité. 
• Les gagnantes acceptent d’être photographiées et/ou filmées lors d’engagements publics dans le cadre de la campagne
Ambassadrice d’un jour afin de promouvoir l’initiative à condition que les photos/vidéos ne portent pas atteinte à leur dignité et à
leur réputation.
12. La décision de l’Ambassade du Royaume-Uni à Paris concernant toutes les questions relatives au concours, y compris, mais sans
s’y limiter, l’évaluation des participantes, l’organisation du déroulement du concours et l’attribution des prix des gagnantes sera
définitive et aucune correspondance ne sera échangée. L’autorité a le droit de modifier les dates et l’ordre de remise des prix et les
participantes en seront informées.
13. En s’inscrivant à ce concours, la participante et son représentant légal indiquent qu’elles acceptent d’être liées par les présentes
conditions générales.

2025
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What is Ambassador for a Day? 
In March 2025, for International Woman’s day, the British Embassy in France will invite three young girls to
spend the day with one of the three British Ambassadors based in France:

 

This is an excellent opportunity for these young girls to discover the world of diplomacy, acquire new skills,
develop their personal network, improve their self-confidence and understand UK government prior﻿ities. 

2025

Dame Menna Rawlings 
UK Ambassador to France

Ms Natacha Alexander
UK Ambassador to the OECD

Mr Sandy Moss
UK Ambassador to the 

Council of Europe

Who can apply? 
Applications are open to all girls aged between 14 and 18, of any nationality and background, living in France.

I F  Y O U  H A V E  A N Y  Q U E S T I O N S ,  P L E A S E  C O N T A C T  U S  A T :  F R A N C E . P U B L I C D I P L O M A C Y @ F C D O . G O V . U K  

How to apply? 
It’s simple, fill in this Google Forms and attach a 2-minute video answering the following question: 

“How can we raise public awareness of the importance of including 
people with disabilities in all areas of society?”

Good news: you can submit your application in either English or French, the language you choose will not be a
selection criteria.

 Make a short  2-minutes video to answer the above question.1.
Complete the Google Forms and send your video before
December 8, 2024 (midnight).

2.

In January, the jury will meet to select 3 candidates, and the
results will be announced on January 27.

3.

The week of March 8, the 3 selected candidates will each spend
the day with one of the British Ambassadors.

4.

To sum-up:

mailto:France.PublicDiplomacy@fcdo.gov.uk
https://forms.gle/3Ej7hjnjpVRynHbb8
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Terms and conditions 
for entering the competition  

1. The competition is open to female applicants – who at the time of application are residents in France, aged between 14-18 years
old– except close relatives of British Embassy Paris employees and anyone otherwise connected with the judging of the competition.  
2. There is no entry fee.  
3. The British Embassy Paris will cover travel and accommodation expenses for the winners and their chaperone. 
4. Route to entry for the competition and details on how to enter are:  
• All candidates must answer the following question via a short 2-minute video : “How can we raise public awareness of the
importance of including people with disabilities in all areas of society?”
• The entries must be submitted by  video. The video should not be longer than two minutes. The video can be in English or French.  
• The entries must be sent via the application form by clicking on this link
With the video, each candidate must send the following contact details: name, date and place of birth, email address, and their
telephone number. Those details will be used to inform candidates about the results of the competition.  
• The candidates must enter the competition with videos, which have not been published in print or online prior to the
announcement of the Ambassador for a Day competition and have not been used for applying to similar initiatives. The content of
the videos must be original and in line with the theme of the Ambassador for a Day campaign. 
5. Only one entry will be accepted per person. Multiple entries from the same person will be disqualified.  
6. Closing date for entry will be 23:59 hrs, 8 December 2024. After this date, no further entries to the competition will be permitted.  
7. The British embassy does not hold responsibility for entries not received for whatever reason.  
8. The winners will be selected anonymously based on their video by a judging panel, which includes British Embassy employees and
independent members. The number of the winners shall be three.  
9. The winners will be notified by email on January 27th. If a winner cannot be contacted within four working days of notification, the
British Embassy reserves the right to withdraw the prize from the winner and pick a replacement winner among the other
competitors.  
10. The winners’ prize consists of:  
• Shadowing a British Ambassador in France (either in Paris or Strasbourg);  
• Opportunity to visit the Residence of the British Ambassador in Paris or the Council of Europe in Strasbourg. 
• First-hand experience of multilateral diplomacy in France;  
11.The rules of participation in the Ambassador for a Day campaign are as follows:  
• The winners must have a written parental consent in order to travel to Paris or Strasbourg in March 2025. An overnight stay might
be necessary depending on the city of origin.  
• The winners must be available to travel to either Paris or Strasbourg on the week of March 8th to spend the day with an
Ambassador.  
• The winners must have a chaperone, who is over 21 years old (parent, teacher, guardian) in order to travel to Paris/Strasbourg in
March 2025 and spend a day with an Ambassador.  
• The winners as well as their chaperones must have valid ID and/or passport.  
• The winners agree to be photographed and/or filmed during public engagements within the Ambassador for a Day campaign in
order to promote the initiative provided that the photos/videos do not prejudice their dignity and reputation.  
12. The British Embassy Paris’ decision in respect of all matters to do with the competition, including but not limited to the appraisal
of the participants, the organisation of carrying out the competition and the awarding of the winners’ prizes will be final, and no
correspondence will be entered into. The authority shall have the right to change the dates and order or presenting the awards shall
a necessity occur whereby the participants shall be notified.  
13. By entering this competition, the entrant and her lawful representative is indicating her agreement to be bound by these terms
and conditions.  
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